

島から甲子園 誇り卒業



祝 第73期生

日本高野連からの電話に
応対する黒木校長



第94回選抜高校野球大会の選考委員会が行われた1月28日、九州大会で準優勝したことから本校野球部の

大島高 2度目の 甲子園出場決定

甲子園出場が確実視される中、校長室では、黒木哲二校長が30名以上の報道陣に囲まれ、出場推薦の電話を待つ。発表開始の時間から40分以上経過し、じりじりとした委屈感が漂う中、午後3時45分頃、鳴り響く着信音に校長は速やかに応対し「誰なんでお受けいたしました」と回答。本校野球部のセンバツ出場が決定した。回、野球部は地域の声援を力にして勝ち抜いた。今度道陣に囲まれたので緊張した。カメラのシャッター音で、考えた言葉が飛ばないよう気を付けていた」と振り返る。電話の後、校長は塗木哲哉監督と握手を交わし、多目的ホールに整列した野球部を訪れ「おめでとう」と力強く推薦の受諾を伝えた。校長は、「今



高野連からの電話を待
緊張した雰囲気の校長室

は甲子園のステージで「太
高の野球」を地域の方々に
見せ、地元に活力を与えて
ほしい」と期待を込めた。

甲子園出場決定

同2度目の

合格率増加
今年度は、志望理由書や面
型選抜において活動実績だ
けでなく、学力を問われる
ことを重視してほ
と強調した。【畠山】

推薦型入試の
進路支援部の高橋大輔先
「生徒に何を教えるか」
三井、(2013年)による

そのような混乱はあまり見
つからなかった。
型入試の合格
推薦するところが多かったのは
「文部省」だ。自信があつたの
張りつけてほしいで、『隈元邦

の試験が中止され、オソラ
した生徒が多く、型選抜で合格しました。
て、将来は大島の医療師に貢
は、1、2年後の積み重ねで、自分に
通して、日々の成長を感じ取
る、これが、この学びの醍醐味です。

また、昨年度は新型コロナ
とも例年以上

多くの資格をもつ医療専門家が、多くの病院で活躍する。その中でも、多くの病院で活躍する。多くの病院で活躍する。

興味あるが、各工名が合併した。専門学校においては、実績をアピー

コロナ禍超えて進路実現

大高ジヤードル

発行所
鹿児島県立大島高等学校
新聞部
奄美市名瀬安勝町7-1

- 卒業・甲子園決定特集号
- 面 ○73期生進路速報
- 2度目の甲子園出場決定
- 面 ○喜び爆発甲子園出場
- 太高ナインの見所分析



「日本一」と書かれた エース大野君の帽子



奄美大島＝鹿児島県本土から南西約370km、面積712.35 km²、広さ日本5位(本州等4島除く)の島、亜熱帯海洋性気候、奄美群島国立公園の一部

本校野球部は
「二度目の甲子園出場」と
いう念願を達成した。離島

ではのハンデに負けることなく努力し続けた成果に、大きな賞賛の声が寄せられた。▼そんな歓喜に沸く本校から、第73期生が卒業の日を迎えた。彼らもまた、野球部同様様々な苦難を乗り越えてきました。2019年12月に新型コロナウイルスの感染拡大が報じられて以来彼らは高校生活に大きな不安を抱えることとなってしまった。2年生の4月中旬には、緊急事態宣言により学校は約一ヶ月の休業となり、学校が再開してからも体育祭等の学校行事は軒並み中止となってしまった。しかし、彼らはこの次々と変化する環境の中でもその苦難に負ることなく前進し続けた。▼2年ぶりに行われた今年度の体育祭では、本校名物の体育祭の伝統を途切れさせないよう応援団等の技能継承に取り組む姿が目撃された。不利な環境の中でも、自分達の責務を自覚して行動する姿に、私達は頗るしさを感じた。よいよ新しい舞台に躍する3年生。コロナ禍を乗り越えたたくましさで、さらに活躍していくだろう。

〔お知らせ〕大高ジャーナルは、バックナンバーも含めて本校の「[大高ブログ](#)」から紙面をご覧になれます。

